

## 学年末テストの講評

中学校最後の定期テストが終わりました。3 学期に入ってからテストが続き、時間も無い中でしたが精一杯頑張れたでしょうか。結果が喜ばしいものだった人、悔しい思いをした人、それぞれだと思いますが、テストが終わったからといってまだ中学校が終わったわけではありません。入試本番に向けて、また、自分の将来へ向けて、今回のテストから見えてくるものを活かしてくださいね。

### ★テスト講評

|    | 講 評   |
|----|---|
| 国語 | <p>記述式の問題が多かったと思いますが、あきらめずに書くぞ！という気持ちが伝わってきたテストでした。問題数も多く、焦ってしまった人が多かったのではないかと思います。せっかく書いているのに、問題に書かれている指示（～こと。で答えなさい、漢字で答えなさい、〇〇という語を使って、など…）を見落としてしまっている人や、解答欄がずれてしまっている人、問題文を読み間違えている人が普段より多かったような印象です。受験本番になったとき、どうしても緊張等で焦ってしまうこともあるでしょう。まず問題全体を確認し、落ち着いて、できる問題から一つずつ解けるように練習してほしいと思います。</p> <p>文法での活用形と活用の種類の理解がごちゃ混ぜになってしまっている人、漢字が苦手な人は要復習です。また、問題集もただ解くのではなく、解説まで読み、理解する。なぜその答えになるのか、どこの言葉を使えばいいのかなど、一度間違えてしまっても次は正解できるように勉強していくことが大切です。わからないことはいつでも聞いてくださいね！受験まで頑張りましょう！！</p> |
| 社会 | <p>3 年間で一番みんなの頑張りが見られたテストでした！本当にみんなよく頑張りましたね！「最後まであきらめずに問題に取り組む姿勢」、「問題文を最後まで読む」、「ヒントを見逃さない」この 3 つを忘れずに受験にチャレンジしてください！（時間配分もね）最後まで一緒に頑張りましょう！</p>  |
| 数学 | <p>今回のテストで、難しいと感じたところは必ず本番までに復習をしておきましょう。特に大問 3 や前回の実テの連立方程式の文章題のような問題が 1 問は出てくると思うので、自分が理解出来て他の人に説明ができるようになるレベルまで行けると素晴らしいと思います。本番までの時間に余裕はありませんが、最後まであきらめずに頑張ってください。</p>  |

|    |  |
|----|--|
| 理科 | <p>標準的な問題を数多く出題しました。概ね正解率も予想より高く、全体としてはしっかり準備して受けていることがわかるテストでした。ただし、ケアレスミスも多く目立ちました。本番のテストでは何回も見直してつまらないミスのない答案を作成してください。全体的には、とにかく君たちのラストスパートの頑張りがよくわかります。この調子で、本番に向けた準備もしっかりして、最高の結果を勝ち取ることを期待しています。ただし、学習への取り組みの甘かったあなたは要注意！</p>   |
| 英語 | <p>最後のテストでしたが、自分の力を発揮することができたでしょうか。自分なりに振り返りをして、入試までの勉強に生かしてほしいと思います。知識の問題を多く出題したので、コツコツと努力してきた人にとっては、解きやすいテストだったと思います。逆に、英文を書く練習が足りなかった人にとっては、点数が取りにくかったと思います。全体的にはよく頑張っていました。正解不正解に関わらず、なぜその答えなのか、というところまで突き詰めて復習をしてみてください。残り少ない授業ですが、このメンバーで授業に取り組めることは、もう一生ないので、一回一回の授業を大切にしていこうね。</p> |

### ★2月・3月のおおまかな予定

2/10、11 (木・金) 私立入試  
 2/17、18 (木・金) 公立特別選抜  
 2/18 (金) 三者懇談①  
 2/21 (月) 三者懇談②  
 2/22 (火) 三者懇談③

3/2 (水) 市教研  
 3/9 (水) 公立一般選抜  
 3/10 (木) 3年生を送る会  
 3/14 (月) 卒業式予行  
 3/15 (火) 卒業式



入試に関する日程について、詳しくは進路ナビの裏面を確認してください

### 体調管理に努めましょう

手洗い、うがい、しっかり睡眠をとる、黙食をするなど、基本的な予防策を徹底してください。また、少しでも体調が悪いと感じたら無理して登校せず、休息をとるようにしましょう。これまで通り、お休みする際は学校に連絡してください。教室も常時換気を行いますので、インナーを増やすなどの防寒対策もしっかりとして登校してくださいね。